
Александр ПЕРМИНОВ: «Сейчас время честных, ответственных, инициативных 

и неравнодушных к людям руководителей» 

Текст выступления руководителя фракции «Справедливая Россия – За правду» в 

Законодательном собрании Ленинградской области Александра ПЕРМИНОВА по 

итогам Отчета Губернатора Ленинградской области о результатах 

деятельности Правительства Ленинградской области в 2022 году. 

Уважаемый Александр Юрьевич, уважаемые коллеги! 

Выступая сегодня, хочу отметить важный и очевидный факт: сегодня 

Правительство Ленинградской области — это Губернатор! 

 Он отчитывается даже не перед нами депутатами, а перед всем населением 

Ленинградской области и несет груз ответственности за работу всех членов 

Правительства, профильных комитетов и чиновников всех уровней. 

И тут я отмечу, что лично Губернатор открыт к диалогу, не боится острых 

вопросов, отвечает четко, конструктивно и по делу. Но «фокус» заключается в том, что 

есть отдельно взятые руководители, которые из месяца в месяц, а порой и годами живут 

в «тени» активности Губернатора и считают, что так будет продолжаться вечно, и я вам 

скажу, что уже не будет – время не то!  

Сейчас время честных, ответственных, инициативных и неравнодушных к людям 

руководителей! 

Справедливости ради нужно сказать, что есть в Правительстве и такие, мы их 

знаем, их можно пересчитать по пальцам одной руки. 

По этой причине мы поддерживаем взятый Губернатором курс на персональную 

ответственности членов Правительства по реализуемым ими программам. 

Ранее мы предлагали пойти еще дальше и ввести должность Председателя 

Правительства, как отдельную должность, что возможно позволит по-новому выстроить 

работу и повысит ответственность и эффективность всей номенклатурной вертикали в 

Ленинградской области. 

Александр Юрьевич, если ваша «скамейка запасных» на должности 

заканчивается, то у нашей Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ всегда 

есть честные и порядочные кандидаты, готовые работать и в Правительстве, и в 

государственных структурах Ленинградской области! 

  

Следующим важным аспектом нашей с вами работы является оказание 

всесторонней помощи участникам СВО и социальная поддержка их семей. 

В Ленинградской области уже много делается, это и отмена транспортного налога 

и критерия нуждаемости при начислении социальных выплат ветеранам боевых 

действий, и другие меры поддержки, но еще больше предстоит сделать. 

Нужно чтобы в Ленинградской области было реализовано как можно больше 

медицинских, трудовых и психологических программ по реабилитации участников 

СВО, которые помогут им скорее вернуться к повседневной жизни. 

Мы считаем, что в патриотизме и помощи участникам СВО и их семьям нет 

политической монополии, поэтому правильно будет всем политическим силам, 

законодательной или исполнительной власти не тратить силы на споры и разногласия, а 

объединить усилия и совместно действовать в обозначенных вопросах. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ последовательно выступает 

за введение справедливого базового дохода.  



Полагаем, что сейчас самое время для его применения, и стоит начать с 

участников специальной военной операции и членов их семей. Чтобы они знали, что 

при любых условиях, они будут получать базовый доход на свою семью. 

Следующим этапом должны стать многодетные семьи.  

Это действительно позволит решить демографическую проблему. 

Также мы не должны забывать, что сегодня в государственной поддержке по-

прежнему нуждается значительная часть жителей области – пенсионеры, инвалиды, 

многодетные семьи.  

Для того, чтобы повысить уровень жизни малозащищенного населения мы 

продолжаем настаивать на уходе от критерия нуждаемости в Социальном Кодексе 

Ленинградской области для этих категорий жителей.  

Уверен, что многие семьи скажут нам за это «Спасибо».  

  

В своей работе мы должны задуматься о будущем,  

наше будущее — это наши дети.  

Мы можем рассуждать об экономических и промышленных перспективах и много 

о чем, но это все бесполезно, если мы не подготовим, не воспитаем, не дадим знаний и 

не предоставим условий будущему поколению: патриотам своего отечества, 

образованным и умеющим работать и головой, и руками.  

Нужно искоренять молодежный инфантилизм и перестать «плодить» 

инстаграммеров, тиктокеров и разного рода инфлюенсеров - самоучек.  

Нам нужен модерн в промышленности, научно-технической базе, экономике, а без 

подготовленных кадров это трудно сделать. 

По этой причине мы считаем важным продолжить уделять особое внимание 

молодёжной политике, всем видам образования и особенно среднему специальному, 

чтобы всё что мы делаем способствовало всестороннему развитию детей 

Ленинградской области. 

А для этого нам нужно продолжить укреплять материально-техническую базу, 

готовить педагогический состав, строить и ремонтировать детские сады, школы и 

вернуть программу реновации детских лагерей. 

Давайте правильно расставлять приоритеты, в обязательном порядке включать в 

адресную инвестиционную программу первоочередные, срочные объекты, появления и 

введения в эксплуатацию которых тысячи людей ждут долгие годы.  

Живой пример тому ГБОУ ЛО «Сосновоборская специальная школа» (в городе 

Сосновый Бор). 

Пристройку к этой школе ждут родители, педагоги и дети с особенностями в 

развитии.  

У этого проекта 1 уровень приоритетности, но из года в год он не попадает в 

адресную программу. Особенно такое положение диссонирует с масштабными и 

дорогими стройками по программе комфортная среда.  

В одном случае есть крайняя необходимость, в другом - эстетика и комфорт. 

Нужны правильные акценты. Нужно направить фокус внимания на те проблемы, о 

которых нам постоянно говорят жители. 

Также считаем важным вопрос ухудшения здоровья детей и травматизм в 

образовательных учреждениях, полагаем, что это следствие реформы здравоохранения, 

при которой повсеместно перепрофилировались школьные медицинские кабинеты (а 



проще говоря закрылись), а один медицинский работник обслуживает несколько 

учебных заведений.  

Считаем, что следует вернуть практику нахождения медицинского сотрудника в 

каждое учебное заведение, что, по нашему мнению, снизит школьный травматизм и 

усилит контроль за здоровьем детей.  

Мы не экономим на охране детей, но экономим на их здоровье – это не допустимо! 

 

Возможно, что в будущем чиновников заменит искусственный интеллект, и его 

алгоритмы будут рациональны и сверх эффективны, но пока этого не случилось, 

давайте оставаться людьми с должной эмпатией к людям для решения их житейских 

проблем. 

И в заключение.  

Не будем забывать, что помимо новых вызовов, которые приходят к нам извне, в 

регионе есть множество застарелых тем, которые, как «бельмо на глазу» Ленинградской 

области – это и проблема с качеством питьевой воды, и доступность медицинской 

помощи, и дымящие мусорные свалки вблизи населенных пунктов. Обманутые 

дольщики, аварийное жилье, увядающие объекты культурного наследия и так далее, и 

так далее. 

И еще, порой из-за технических решений, принятых на муниципальном уровне, к 

ним добавляются новые.  

Например, «утонувший» новый мост в деревне Ялгино Тихвинского района. 

Считаю, что вся наша работа должна быть сегодня направлена на то, чтобы этот 

список нерешенных тем с каждым годом сокращался, а доверие граждан к власти 

возрастало.  

 

Благодарю за внимание.  

 

 

 


